

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1951

Año II

Viernes 22 de Enero de 1937

Núm. 161

Índice Informativo

	Páginas
El discurso del generalísimo	2. ^a
Las heridas de Varela, por el Tebib Arrumi	2. ^a
En el frente de Madrid, por F. Ors	5. ^a
Mártires tradicionalistas en Bilbao	5. ^a
Guardias civiles y milicianos pasan a nuestras filas	4. ^a
Queipo de Llano al micrófono	8. ^a
Goering en Capri	8. ^a
La peseta nacional vale más que la roja en Francia	3. ^a
Ocho españoles asesinados en Francia por los milicianos rojos	3. ^a
Los voluntarios extranjeros	6. ^a

Los agentes soviéticos, viendo en derrota su revolución española, recurren a procedimientos alarmistas

Una nota de Radio Club Portugués restableciendo la verdad del atentado cometido en Lisboa

Bombardeos sobre Madrid y operación de limpieza por la serranía de Ronda

Las radios rojas españolas aprovecharon ayer un incidente ocurrido en Lisboa para agrandar sus proporciones e inventar un movimiento revolucionario en aquel país. Intereza restablecer la verdad para que no prosperen los designios de alarma que persiguen los rojos. A esto responden los veraces informes que publicamos a continuación. Como juzgará el lector, a la vista de ellos, se trata de una maniobra de los elementos comunistas, enojados por la cordial simpatía que Portugal viene mostrando al movimiento nacional español, y especialmente, por la campaña española que realiza Radio Club Portugués. Del modo como ha reaccionado la opinión lusitana contra el atentado, al que no son ajenos, naturalmente, los rojos españoles, y de la firmeza con que aquel Gobierno se propone cortar tales maniobras, dan idea también los despachos que damos seguidamente.

Nota oficiosa de Radio Club Portugués desmintiendo las versiones comunistas de un atentado.—La verdad de lo ocurrido

Lisboa, 21.—El locutor español de R. C. P. dijo esta noche antes de comenzar

el servicio informativo sobre el movimiento nacional español: «Radio Club Portugués no pudo dar anoche su acostumbrada emisión por circunstancias superiores a nuestras previsiones.

Cuando el capitán Botelho Muñiz se disponía a distribuir el material informativo, se produjo una explosión en las oficinas inmediatas al estudio. Se pudo comprobar que una bomba explosiva de gran potencia había sido colocada en el preciso lugar donde se alzan las nuevas instalaciones que R. C. P. viene construyendo para reforzar la intensidad de sus emisiones. Se puede suponer que la bomba estaba colocada junto a un aparato de relojería.

Los daños se calculan en setenta mil escudos.

En distintos lugares de Lisboa explotaron varias bombas de un modo análogo.

Relacionando esto con lo anterior, recordamos que ayer miércoles anunció la radio roja de Barcelona que en Portugal se habían producido graves desórdenes. Pero lo cierto es que en Portugal sólo se ha producido un criminal atentado, completamente aislado,

por los enemigos del régimen que reina en nuestro pueblo, no ocurriendo, por lo demás, nada anormal. La verdad es que el pueblo y el Ejército reaccionaron con gran energía, dispuestos a cortar, en común acción, todo tentativa perturbadora que pudiera surgir.

Si los comunistas españoles tratan de perturbar la paz del pueblo portugués, se equivocan. Nuestras emisiones — dice R. C. P. — volverán a reanudarse con más entusiasmo y brío en favor de la causa de los nacionales, que es la causa de la verdadera España.

Ha sido en extremo significativo que la radio Barcelona dijera el miércoles que en Portugal se había iniciado un movimiento revolucionario. Sepan los marxistas españoles que en Portugal no ocurre ni ocurrirá ninguna anomalía, y que el Gobierno responsable sabrá estrangular los intentos criminales que puedan producirse y todas las tentativas contra la paz de nuestro pueblo, que vive orgulloso del régimen que se ha dado a sí mismo y de haber alejado de sí, de una vez y para siempre, al comunismo.»

El eficaz bombardeo de nuestra Aviación

(De nuestro enviado especial señor Tello). Hoy ha sido un día de gran actividad de la Aviación. Bastantes aparatos nacionales volaron durante varias horas sobre Valdemorillo y Colmenarejo, arrojando gran cantidad de bombas sobre las líneas y concentraciones enemigas.

Desde nuestras posiciones se observaron claramente grandes llamaradas, procedentes al parecer de algunos depósitos de gasolina y municiones.

En el resto del frente nada hubo de particular. Sólo los tiroteos y cañoneos acostumbrados.

En la Iglesia de Brunete, casi destruida y saqueada por los rojos, que también allí dejaron impresa la huella nefasta, ha sido bautizado hoy un niño del Regimiento de Transmisiones, hijo del actual alcalde del Frente Popular de Alcázar de San Juan. Se llamaba Voltaire y le ha sido puesto el nuevo nombre de José Mariano. Su padre ha impuesto nombres del mismo tenor a sus demás hijos.

Azaña ha marchado a Madrid para visitar el frente rojo

Tenerife, 21.—Noticias radiotelegráficas recibidas esta mañana desde Barcelona,

BOLETIN INFORMATIVO

Salamanca, 21.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de enero de 1937:

Ejército del Norte: Sin novedades dignas de mención en todas las Divisiones, salvo ligeros tiroteos en algunos frentes.

Ejército del Sur: Se ha llevado a cabo rectificaciones a vanguardias en la provincia de Málaga. También se ha efectuado una operación de limpieza por los pueblos de la Serranía de Ronda, cogiendo al enemigo importante botín consistente en camiones, viveres y ganados.

Dos aviones rojos han bombardeado la población civil de Ceuta, dejando caer varias bombas sobre el Mercado causando 36 muertos, todos ellos gente humilde, y tres indígenas.

informan que el presidente Azaña salió en dirección a Madrid en la madrugada del día de hoy. El motivo que justifica este viaje es que Azaña se propone visitar todos los frentes de combate para alentar con su presencia a las fuerzas leales a la República. Una vez que termine el recorrido por todo el territorio rojo, se dirigirá a Valencia, con objeto de instalar allí su residencia definitiva. Parece ser que esta decisión ha sido tomada por Azaña en virtud de la indicación que más bien puede llamarse exigencia del Gobierno de Largo Caballero, que ha seguido las órdenes directas que ha dado Rosenberg respecto a este asunto.

Portugal rechaza la propuesta de fiscalización de las fronteras españolas

Tenerife, 21.—En las esferas afectas al Gobierno de Londres ha causado enorme impresión la noticia de que Portugal rechaza la propuesta inglesa, sobre la fiscalización de las fronteras y puertos españoles respecto del envío de voluntarios y material de guerra en la forma en que se quiere hacer, es decir, pretendiendo crear Comités delegados del Comité de No Intervención en la frontera portuguesa.

El Gobierno de Cataluña quiere comprar armamento en Bélgica

Barcelona, 21.—El Gobierno de la Generalidad ha firmado un contrato con una importante fábrica de material bélico de Bélgica, sobre la compra de gran cantidad de ametralladoras y fusiles.

Creemos que el Gobierno de Bélgica, teniendo en cuenta el asesinato del barón de Borchgrave y el rompimiento de relaciones que desea la nación, impedirá toda salida de dicho material.



Echado sobre el cañón el soldado de España permanece ante el objetivo en la posición montañosa, siempre alegre, a pesar de los sin sabores de la guerra